

# ASPIRASI WARGA

## Anjangersana dengan Warga Desa Kadaleman Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi Upaya Membangun Kedekatan dan Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 3, 2024 - 12:38



*Anjangersana dengan Warga Desa Kadaleman Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi Upaya Membangun Kedekatan dan Keamanan Bersama*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Dalam sebuah inisiatif yang bernuansa

kekeluargaan, Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman, Bripda Muhammad Fahril, menjalankan kegiatan anjangsana atau Dialog Dengan Warga (DDS) pada hari Selasa, tanggal 2 April 2024. Bertempat di Desa Kadaleman, Kecamatan Surade, suasana hangat tercipta ketika Bripda Fahril berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Selain membangun keakraban, dalam kesempatan tersebut Bripda Fahril juga menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga. Pertama, himbauan agar warga aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melakukan patroli malam di Pos Satkamling. Kedua, ajakan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam.

Namun, tak hanya itu, Bripda Fahril juga mengingatkan warga tentang pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian dengan pemberatan (Curat). Untuk itu, warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Dengan pelaksanaan yang lancar dan kondusif, kegiatan tersebut tidak hanya menjadi momen untuk mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat, tetapi juga sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kadaleman.

Melalui kesempatan ini, Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H, M.M, menegaskan komitmennya untuk terus mendukung dan memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Semoga upaya-upaya seperti ini dapat terus memperkuat solidaritas dan keamanan di masyarakat.